



学校だより Vol.2

令和2年11月



足柄上郡山北町向原2370

神奈川県立山北高等学校

連携推進室

TEL 0465-75-0828 山北高校HP

TEL 0465-58-0001



山北高校の紹介動画ができました

123, 456, 789回再生・2020/10/01



山北高等学校

チャンネル登録者数 300万人



ぜひご覧下さい

学校紹介動画が、動画投稿サイト「youtube」に掲載されました！

インターネットで「山北高校 紹介動画」と検索していただくとご覧いただけます。

URLはこちら→<https://www.youtube.com/watch?v=DxYlkeqfCdA>

スケアードストレイトの実施

10月9日にスケアードストレイトが校内で行われました。自転車での事故体験をスタントマンが実際にやってくれる体験教室で、1学年の約200名の生徒が参加しました。スタントマンの迫力ある演技で、実際事故が起きてしまう様子を見ることができ、貴重な体験ができたと思います。

スケアードストレイトとは

事故現場を再現して、交通事故を未然に防ぐ活動



【新着情報・お知らせ】

1年生の活動

10月16日(金)地域貢献デーとして、1学年が東山北駅や学校周辺の清掃活動に取り組みました。ゴミよりも落ち葉の方が多く、秋を感じた清掃活動でした。今後もきれいな街になるよう、美化活動を続けていきたいと思います。

地域の皆様、山北町役場の皆様、ご協力ありがとうございました。



2年生の活動

10月15日(木)山北町役場、幼稚園、介護施設等をグループで訪問し、コロナ拡大後の生活様式についてインタビューを行いました。

「イベントの開催」や「リモート勤務による視力低下」「介護施設での面会」「環境保全」など、前もって生徒がつくった課題について回答をいただき、ありがとうございました。貴重な意見は、これからの方への普及に役立たせます。



山北町議員来校

10月8日(木)、町議員6名の方が学校訪問で来校されました。当日は、文科省から指定を受けている地域創生に向けての意見交換を行いました。その後、1学年、2学年の各教室の生徒の発表を参観されました。

ご訪問くださいましてありがとうございました。

第2回学校説明会

10月3日(土)に今年度2回目の学校説明会を行いました。今回は、約200人の中学生・保護者の方々にご来校いただきました。多数の方にご参加いただきありがとうございました。新型コロナウィルス感染対策に配慮して、当日の様子はインターネットでの配信を予定しています。

部活動の紹介【陸上部】

今年は新型コロナウィルスの影響で3年生の代替え試合から始まりました。

9月に行われた新人大会では、競歩で県大会7位、冬季競技大会では、2年生女子小川さんが1500m・3000mで2冠と成績を収めています。11月には丹沢湖で神奈川県高校駅伝大会が行われます。ぜひ、応援をよろしくお願いいたします。



11月の行事予定

11月6日(金) エアロビクス講習会(生徒のみ)

11月12日(木) 2学年フィールドワーク

(10時40分～15時)

山北町役場、丹沢湖、酒水の滝等

11月14日(土) 第3回学校説明会(9時～12時)

次号は、12月広報やまきた掲載予定です。

